

Historique (suite) : L'entrée a été retrouvée le 29 Juillet 1979 par Christophe Bès du SCA; mais ce n'est qu'en Septembre que l'exploration débute: Patrick Géraud s'arrête à - 80 le 16 puis le 23 avec Jean Guiraud à - 156m. En Octobre les explorations seront menées avec la collaboration de membres de la Société Spéléologique du Plantaurel, un nouveau réseau est découvert et l'équipe (C.Bès, J.Géraud, P. Géraud) s'arrête le 10 Octobre à - 145 en haut d'un puits et à - 130 dans une belle salle. Le 14 (les mêmes + ~~J.F.~~ J.F. Vacquié) arrête à - 166 au fond du puits irrémédiablement bouché, et à -165 en haut d'un puits non descendu faute de matériel. C'est le 21 Octobre que C.Bès, P.Géraud et J.F.Vacquié ont la joie de dépasser les - 200 pour la première fois dans l'Aude et d'arriver à - 216. L'aven est à ce jour le plus profond du département.